

Pressespiegel Sintfeldbote

Donnerstag, 06. Juni 2024



Schülerinnen und Schüler der Profilschule genossen die wunderschöne Fahrt ins Phantasialand bei Köln mit ihrem Lehrkollegium.

150 Schülerinnen und Schüler der Profilschule Fürstenberg unternahmen Ausflug in den Freizeitpark

Im Phantasialand eine Menge entdeckt

Am 3. Mai war es so weit: Mehr als 150 Schülerinnen und Schüler der Profilschule Fürstenberg machten sich um 7.30 Uhr begleitet durch Herrn Reichert, Frau Gross und Herrn Frigger auf den Weg nach Brühl bei Köln. Ziel der vom SV-Team der Profil-

schule organisierten Fahrt war das berühmte Phantasialand.

Hatte es am frühen Morgen noch stark geregnet, blieb es nach der Ankunft im Freizeitpark trocken und auch die Sonne zeigte sich hin und wieder. Daher lagen beste Vo-

raussetzungen für einen unbeschwerten Tag vor.

In den sechs Themenbereichen und zwei Themenwelten im Phantasialand gab es für die Schülerinnen und Schüler eine Menge zu entdecken. Sieben Achterbahnen, zahlreiche andere Karussells,

Fahrgeschäfte und Shows konnten besucht werden und sorgten für Spannung, Spaß und eine Menge Adrenalin.

So gestaltete sich der Tag äußerst kurzweilig und war viel zu schnell vorbei. Nachdem der Park bis in die letzte Minute der Öffnungszeit ge-

nutzt wurde, stand kurz nach 18 Uhr die Rückreise in die Heimat an.

Die vierte SV-Fahrt der noch jungen Profilschule war wieder ein voller Erfolg und wird allen Teilnehmenden noch lange in Erinnerung bleiben.

bw